

PROTESTA CONTRA EL MINISTRO DE O. P.

Martín

Estima Vejaminosas sus Palabras, Además de Irrespetuosas, el Frente Unico

Una comisión del Frente Unico de las zonas afectadas por las demoliciones del ministerio de Obras Públicas, visitó anoche esta Redacción y nos hizo entrega de una copia de su escrito respondiendo alusiones del ingeniero San Martín, cuyas palabras y acción estiman vejaminosas e inhumana. Asimismo dijeron nuestros visitantes que no se oponen al embellecimiento de nuestra capital, sino a la forma que se pretende hacerlo.

He aquí el contenido de su escrito-contestación:

"Reunido el frente único de las zonas afectadas por las demoliciones del Ministerio de Obras Públicas, tomó el acuerdo de contestar abiertamente a las declaraciones hechas por el señor Ministro de Obras Públicas, arquitecto José San Martín por aludir en ella de una manera directa a nuestro Organismo, sorprendiéndonos las frases vertidas por él a los periodistas de Palacio, contra ciudadanos conscientes, honrados y trabajadores que sólo han expuesto razones ante la opinión pública, basada en el derecho más esencial de la vida: "El derecho a vivir".

"Nuestro Organismo ha manifestado por la prensa, por la radio y por medio del mitin celebrado el 5 del actual mes, que en ningún momento nos oponemos al plan de embellecimiento de nuestra capital, y mucho menos a la construcción de grandes Avenidas que descongestionen el tránsito, porque somos amantes de la civilización y del progreso humano, pero a lo que nos oponemos con todas nuestras energías es a la forma atropellada con que se llevan a cabo esas expropiaciones por el Ministerio de Obras Públicas, señalando que es inhumano

que deje sin hogar a miles de familias, en los momentos en que más escasean las viviendas, sin que se hubiera previsto de antemano las medidas del caso; a que cientos de empleados sean lanzados al desempleo, al quedar demolidos comercios e industrias que se encuentran enclavados en esas zonas afectadas, y a que a comerciantes e industriales se le lleve a la ruina atendiendo a la tasación que se les hace por los Comisionados del Ministerio.

"No perdemos de vista el embellecimiento y el ensanche que se han hecho en distintas capitales europeas y latinoamericanas, lo que prueba de una manera evidente los escritos dirigidos a la opinión pública.

"El Ministro de Obras Públicas afirma que no es profeta; pero al hacer sus declaraciones lo hace en forma de profecías con la inspiración divina de conocer las cosas distantes o futuras, con la previsión o anuncio de hechos, en virtud de ese don, no teniendo en cuenta la proximidad de unas elecciones generales que seguramente rescindirán sus mandatos, y mucho menos, que la cuantiosa obra pueda llevarse a efecto sin haberse aprobado los créditos que han de respaldar a los mismos, que según cálculos del mismo costará a Obras Públicas la cantidad de 300.000.000 de pesos.

"Y por último, el Comité Conjunto quiere exponer su protesta por la forma irrespetuosa y vejaminosa usada por el Ministro de Obras Públicas en Palacio, al referirse a personas que libran esta cívica campaña ajena a todo sectarismo, y que tan buena acogida ha tenido en la prensa y en la radio de esta capital".

M. Martín



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA